



# きづな

安久小学校だより 令和4年5月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、  
たくましく生きる児童の育成」  
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

新緑の美しい5月も最終日。この時期は、野菜や花々の植え付けなどにいい時期です。子供たちは、芋の苗や花の種を植えました。また、5年生は、地域の方からお米についての話を聞きました。6月には田植えをします。植物を大事に育てながら、成長の様子を喜んでほしいと思います。同じように、安久小学校の子供たちもこれからますます成長することでしょう。楽しみです。それでは、この5月の子供たちの様子を紹介します。

## 芋の苗を植えました。

2年生は生活科の時間に芋の苗を植えました。「ここに植えるんだよ。」「こうやってするといいよ。」など、子供たち同士で教え合う様子も見られました。これから、タブレットのカメラ機能を使って、芋の成長の様子を撮っていきます。芋の苗は、藤田地区にお住まいの上原様が提供してくださいました。ありがとうございました。



## 避難訓練

20日に、今年度初めての避難訓練を行いました。今回は、不審者が学校に侵入してきた時に、児童全員が安全に素早く避難できるようにするための訓練です。子供たちは、まず、各学級で担任から避難の仕方についての説明を聞いて、その後、実際に避難しました。子供たちは真剣に取り組んでいました。職員は刺叉を使って不審者対応の訓練をしました。また、学校以外で、不審者に会ったときのために、「いかのおすし」の話もしました。



「い」か・・・知らない人についていかない  
「お」・・・たすけてとおおごえを上げる  
「し」・・・大人の人に知らせる

「の」・・・車や悪い誘いにのらない  
「す」・・・すぐに知らせる

## 6年生修学旅行

26日、27日、6年生は修学旅行でした。学習先は、日南市（南郷、飢肥、サンメッセ日南）、宮崎市（フェニックス自然動物園、青島）、西都市（西都原古墳群、西都原考古博物館）でした。2日目の「平和学習」では、講師の先生から、戦争と関係が深い宮崎空港の歴史や特攻隊などについて話を聞き、戦争や平和について考えることができました。平和の大切さやありがたさを感じながら、一日一日を過ごしてほしいと思います。



【平和学習】



【西都原考古博物館】

## 本校ホームページ

のご案内

子供たちの教育活動の様子を掲載しています。どうぞご覧ください。

6月の主な行事

5月30日（月）～6月3日（金）教育実習Ⅰ  
6月9日（木）～10日（金）宿泊学習（5年生）



※新型コロナウイルス感染状況などによって変更になる場合もあります。